

Des fidèles britanniques de l'Opus Dei témoignent.

Quatre fidèles de la prélature de l'Opus Dei en Grande-Bretagne ont récemment témoigné en ligne sur leur vie dans l'Opus Dei dans un blog intitulé «Faith Column» hébergé par «the New Statesman», un magazine d'actualité.

02/05/2008

Nick Thomas est membre de l'Opus Dei depuis 1989. Il a demandé l'admission alors qu'il était encore étudiant à l'Université de Londres. Il est aujourd'hui chercheur à l'Hôpital Saint Guy et Saint Thomas de Londres spécialisé dans les effets des ultrasons sur le système vasculaire ; il enseigne également aux étudiants en médecine les applications médicales de ses recherches.

Lire l'interview “Finis au moins un de tes projets !”

Pour William Keenan, c'est l'enseignement de Saint Josémaria Escriva dans "Chemin" qui lui a donné la force de finir son roman. Grâce à l'Opus Dei, il a appris à prendre des résolutions et à finir ses projets. Il a rencontré l'Opus Dei pour la première fois à Manchester dans les années soixante. Il a travaillé plusieurs années pour le « Daily Mirror » comme éditorialiste,

critique de télévision et journaliste. Il a aussi écrit plusieurs romans policiers et des dramatiques pour la BBC.

Lire l'interview « Je ne suis pas surhumain »

Pour Olivia Darby, il faut souligner que les fidèles de l'Opus Dei ne se distinguent en rien des autres. Elle donne des exemples pour battre en brèche l'idée reçue qui veut que les fidèles de l'Opus Dei seraient quelque peu surhumains. Elle a demandé l'admission à l'âge de 19 ans ; elle en a aujourd'hui 23 et travaille dans le domaine de l'éducation pour une association qui aide les enfants défavorisés de Londres.

Lire l'interview “Le célibat et l'Opus Dei”

Kristina Boskova raconte comment la prière l'a aidée à demander l'admission comme numéraire, c'est-

à-dire à vivre le célibat dans l'Opus Dei. Kristina est une infirmière diplômée d'Etat et travaille dans un hôpital à Londres. Elle est numéraire de l'Opus Dei. Alors qu'elle était encore étudiante à Bratislava, elle est venue comme jeune fille au pair à Londres ; puis elle est tombée amoureuse de la ville et a décidé d'y rester. Elle est rentrée en contact avec l'Opus Dei et a demandé plus tard l'admission à l'âge de 20 ans. Elle est aujourd'hui âgée de 24 ans.

Lire l'interview

New Statesman

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/des-fideles-britanniques-de-lopus-dei-temoignent/> (22/02/2026)